

Der Bürgermeister berichtete, dass der Verwaltung im letzten HADI der Auftrag erteilt wurde, sich für die Erhaltung des Service-Terminals in der Post Partner-Filiale in Sankt Augustin, Südstraße einzusetzen. Diesen Auftrag habe die Verwaltung direkt umgesetzt und ihm liege jetzt ein erfreuliches Antwortschreiben der Postbank vor, dass sie die Beweggründe seines Schreibens zum Anlass genommen hätten, diesen Standort erneut zu prüfen mit dem Ergebnis, das Service-Terminal in dieser Filiale nicht abzubauen.

Protokollnotiz: Das Antwortschreiben der Postbank ist dem Tagesordnungspunkt beigelegt.